

Sichere Datenanbindung durch Infotech

Energie Ried vertraut auf regionalen Partner in Sachen Internet

Die Energie Ried arbeitet in vielen Bereichen intensiv mit der Infotech EDV-Systeme GmbH zusammen. Auch bei der Anbindung des neuen, modernen Kundencenters am Rieder Hauptplatz vertraut der Innviertler Energieversorger auf den verlässlichen Partner in Sachen Internet und IT.

Das Gebäude wurde von Infotech mittels Glasfaserkabel erschlossen. Dies stellte sich auf den ersten Blick durch die Pflasterung vor dem Geschäftslokal als äußerst schwierig dar. Aufgrund der guten Dokumentation der vorhandenen Leerrohre konnte die Anbindung des Objektes jedoch schon in der Vorweihnachtszeit mit geringer Beeinträchtigung im Außenbereich realisiert werden.

Die Anbindung ist auf zwei Wegen redundant ausgeführt, um eine optimale Ausfallsicherheit zu gewährleisten. So ist das neue Kundencenter nun über die Glasfaseranbindung in das bestehende Netzwerk der Energie Ried eingebunden. Durch modernste Security-Standards ist ein Höchstmaß an Sicherheit gegeben.

„Wir schätzen die jahrelange, vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Infotech sehr. Daher war es für uns klar, dass wir auch die Anbindung des neuen Kundencenters über unseren regionalen Partner lösen. Die Koordination der notwendigen Bauarbeiten ist schnell und unkompliziert verlaufen.“, so Martin Mayer, Projektmanagement Digitalisierung bei der Energie Ried.

Infotech-Bereichsleiter Daniel Neulinger ergänzt: „Gerne unterstützen wir unsere Kunden mit innovativen Gesamtlösungen in Sachen Internet und IT. Vielen Dank an alle Beteiligten, die zur Umsetzung dieses Projektes beitragen haben.“

Die Infotech EDV-Systeme GmbH ist weit über die Grenzen von Stadt und Bezirk Ried hinaus als Spezialist für Internetanbindungen und IT-Lösungen bekannt. Aktuell verfügt das Unternehmen über ein fast 700 Kilometer langes, eigenes Glasfasernetz, welches weiter wachsen wird. So ist in den kommenden Jahren eine flächendeckende Versorgung des gesamten Rieder Stadtgebiets mit Glasfaserinternet geplant. Die Aktion für Anschlüsse ohne Einmalgebühren wurde bis 31. Mai 2025 verlängert.

Weitere Infos:

Firmenkunden: www.infotech.at

Privatkunden: www.inext.at

Glasfaserausbau Ried: ried.infotech.at

Bildnachweis: ©Infotech

Bildtext: Daniel Berrer und Martin Mayer (Energie Ried) mit Daniel Neulinger (Infotech).

Kontakt:

INFOTECH EDV-Systeme GmbH | Schärdinger Straße 35 | A-4910 Ried im Innkreis
office@infotech.at | www.infotech.at